

Operativo oftalmológico JUNAEB reunió a estudiantes de Licantén, Vichuquén y Hualañé

Con gran éxito se llevó a cabo en la comuna de Hualañé un operativo oftalmológico organizado por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), en el que participaron estudiantes de las comunas de Hualañé, Licantén y Vichuquén. La jornada contó con la presencia de la alcaldesa de Hualañé Carolina Muñoz y el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe, quienes destacaron la importancia de este tipo de iniciativas para mejorar el bienestar y el rendimiento escolar de los estudiantes.

La jefa comunal Carolina Muñoz indicó “este es un importante operativo oftalmológico a cargo de JUNAEB que se desarrolló hoy día aquí en la Escuela Monseñor Manuel Larraín de Hualañé donde como anfitriones de también alumnos de escuelas de Licantén y Vichuquén. Hoy día se está dando un paso importante con este operativo para que

nuestros niños puedan tener mejores condiciones al momento de estar en una sala de clases y de permitir de mejor manera. La detección temprana es importante y muchas veces los mismos profesores al interior de las aulas de clases dan cuenta de las dificultades que tiene nuestros niños y niñas, eso les permite acceder a este programa que los va a acompañar en toda la etapa estudiantil”.

Patricio Uribe Ibáñez, director regional de JUNAEB destacó “queremos agradecer a la alcaldesa de Hualañé Carolina Muñoz quien nos ha recibido con todo su equipo en Hualañé. Esto es parte del trabajo que estamos desarrollando año a año con la detección temprana ciertas patologías permiten que podamos tomar medidas correctivas a tiempo. Estamos entregando herramientas que nuestros niños y niñas tengan todas condiciones para po-



der tener un buen año escolar y poder aprender como corresponde”.

El operativo se enmarca en el Programa de Servicios Médicos de JUNAEB, que contempla controles oftalmológicos bianuales realizados por tecnólogos médi-

cos especializados. Además, se realizó tamizaje visual a estudiantes de primero básico, proceso coordinado junto a los establecimientos educacionales de las comunas participantes, con el objetivo de evaluar el ingreso de estos niños y niñas al

programa de atención oftalmológica. En total, se efectuaron 36 controles oftalmológicos y 42 tamizajes visuales, contribuyendo significativamente a la detección y tratamiento oportuno de problemas visuales en la población escolar.